



Référence

**7291113**

Prix

**15 000 €**

Cannes

Maison à louer (06400)

Location saisonniere - cannes, situé dans le secteur résidentiel de la californie, au calme absolu charmante villa indépendante de 200 m2 habitable, implanté sur un terrain arboré de 2000 m2, avec piscine (10x5). Espace Détente, transats, terrasses couvertes équipées. Deux places de parking couvertes. Rez-de-chaussé :1 cuisine indépendante entièrement équipé, ouvrant sur une grande terrasse avec espace dinatoire, un espace buanderie, 1 chambre ouvrant sur le jardin avec sa salle de douche privative, 1 double séjour lumineux avec coin salon tv, le tout ouvrant sur le jardin et une jolie ...

*Seasonnal rental - cannes, located in the residential district of california, absolute peaceful area, charming independent provencal villa with a living surface of 200 m2, nested on a land od 2 000 sq with a pool (10x5). Relaxation space, deck chairs, covered terrace all equipped. Two covered parking spaces. Garden floor:an independent kitchen all equipped, opening onto a large terrace with dining area, laundry room, one bedroom opening onto the garden and a nice covered terrasse all equipped and pool, a second patio/terrace with bbq and dining area. First floor:an entry hall on mezzanine and ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

